

¿Sabías qué?



La Revista de Extensión Cultural nació en 1976 como un medio de reflexión y opinión crítica que promueve la apropiación del conocimiento generado por las diversas áreas del saber de la Universidad.

Después de cinco años de receso, la revista regresa en diciembre de 2017 con su edición número 59, enfocada en el Sesquicentenario de la Universidad y su legado a la región durante los años 80 de presencia en Antioquia.

En la actualidad, el número 60 está en circulación con una recopilación de los mejores escritos que se han publicado en las últimas 59 ediciones.

Este ejemplar se puede obtener en el bloque 24 - 208